

La UMH rinde homenaje a las veinte psicólogas más relevantes de todo el país - Información - 05/03/2020



Un instante de la inauguración, ayer, de la exposición en el edificio Altabix del campus de Elche. ANTONIO AMORÓS

La UMH rinde homenaje a las veinte psicólogas más relevantes de todo el país

► La Universidad dedica una muestra en el campus de Elche a las mujeres que han contribuido al desarrollo en el ámbito de la conducta humana

B. CAMPOY

■ La Universidad Miguel Hernández (UMH) ha programado una agenda repleta de actividades institucionales esta semana para conmemorar el Día Internacional de la Mujer Trabajadora de este domingo. El primero de estos actos tuvo lugar ayer en el vestíbulo del edificio Altabix del campus de Elche, escenario en el que se inauguró la exposición *Las 20 de la psicología española*, una muestra que se podrá visitar hasta el próximo 15 de marzo y que pretende poner en valor la labor que han realizado una veintena de mujeres españolas para el desarrollo, tanto científico como práctico, en el ámbito de la conducta humana.

La exposición incluye veinte fotografías en blanco y negro de psicólogas de distintas áreas académicas y aplicadas, junto con una reseña curricular, en piezas de formato rígido y de tamaño de 100x200 centímetros. La muestra dedicada a las psicólogas españolas contemporáneas más influyentes rinde homenaje a su trabajo a la vez que busca dar visibilidad a las científicas que han sufrido el sesgo de género imperante en la sociedad. Otro de los objetivos es el de servir de estímulo y modelo para el resto de mujeres que trabajan a diario para hacer crecer la disciplina.

Entre las científicas que dan forma a la exposición se encuen-



La muestra dedicada a la psicología permanecerá hasta el día 15. A. A.

tran, por ejemplo, la actual rectora de la Universitat de València, María Vicenta Mestre Escrivá, Remedios González Barrón, que estuvo ayer presente en la inauguración de la muestra y que, durante su discurso, hizo un llamamiento a romper los techos de cristal que la psicología se encuentra en el ámbito académico, o la ilicitana Araceli Maciá Antón, exrectora de la UNED y hermana del exalcalde de Elche, y también psicólogo, Diego Maciá, quien no quiso perderse el acto en el campus ilicitano.

La inauguración de la exposición estuvo presidida por el rector de la UMH, un Juan José Ruiz que en su discurso animó a los

alumnos de Psicología, un estudiantado que, actualmente, está copado en un 80% por mujeres, y también contó con la presencia de José Pedro Espada, decano de Ciencias Sociosanitarias, facultad que ha organizado *Las 20 de la psicología española*, y de la directora de la Unidad de Igualdad de la UMH, María José Alarcón.

Los actos vinculados al 8-M continuarán durante esta mañana en la Universidad ilicitana. A las 10.30 horas está previsto que el rector lea el manifiesto de la CRUE en el propio Altabix. A las 10.45 horas el grupo Maracaibo Teatro representará su obra *Pémina, las mujeres mueven el mundo* en el mismo edificio.